



令和4年度
八代市立植柳小学校 学校だより

いずかし

令和4年10月20日 植柳小学校長 大住和行

頑張りました！ 運動会



10月1日（土）の午前中、運動会を行いました。各学年とも走る種目を2つ（かけっこ、リレー）、団体の種目1つ（玉入れや台風の目、綱引き）を行いました。

晴天に恵まれ、子供たちの頑張る姿をご覧いただけたのではないかと思います。

運動会に向けて、約一か月間、朝早くから自立的にリレーの練習をする子供たちの姿も見られ、頑張る姿にとっても嬉しくなりました。

運動会を迎えるにあたり、学校として力を入れて指導してきたことは、競技だけではありません。全員で集合する際、時間をかけずに黙って整列すること、指令台の前に誰かが立たれたら、その人を見て話を聞くことなどもこの機会に育てたいと考えて指導をしてきました。集団として成長する機会でもあった運動会。残り半年、子供たちのさらなる成長に期待しています。

学校、子供たちへの思いに感謝



左の写真は、本校正門横の道路沿いの植栽の様子です。きれいに剪定されているのがお分かりになると思います。また、下の写真は秋の味覚の代表である栗を事務室前に飾ったところです。

どちらも地域の方のご厚意によるものです。まだ、残暑厳しい折でしたが、わざわざ「子供たちのために」としていただきました。

整った美しい環境や季節を感じる環境など、どれも子供たちの心を豊かに育むものです。あらためて、地域の皆様の学校への思いに感謝いたします。

